



PRIORIDAD MÁXIMA

Ebrard y Blinken hablan de seguridad

Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, y el secretario de Estado de EU, Antony Blinken, conversaron sobre la cooperación en materia de seguridad y los esfuerzos conjuntos para combatir los precursores químicos que se usan en la producción del fentanilo. —Pedro Hiriart / PÁG. 35



SOSTIENEN LLAMADA TELEFÓNICA

Cooperación en seguridad, clave: Blinken a Ebrard

También habrían tocado el asunto de Matamoros, afirma el vocero Ned Price

PEDRO HIRIART
phiriart@elfinanciero.com.mx

El secretario de Estado de Estados Unidos, Antony Blinken, le dijo al secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, que “la cooperación (con México) en seguridad sigue siendo una prioridad máxima”.

En conferencia, el vocero del departamento, Ned Price, informó que ambos secretarios habían tenido una llamada telefónica el lunes pa-

sado para hablar de esta materia.

“El secretario de Estado reafirmó el compromiso de Estados Unidos de apoyar a nuestros socios mexicanos y proteger a nuestras comunidades de las redes delictivas”, señaló.

Asimismo, Price detalló que los cancilleres hablaron sobre la manera en la que ambos países pueden colaborar en temas de seguridad.

De acuerdo con el vocero del Departamento de Estado, esta llamada se dio el lunes, durante el viaje del canciller Ebrard a Estados Unidos.

“(Los secretarios) conversaron sobre la cooperación en materia de seguridad entre Estados Unidos y México y los esfuerzos conjuntos para combatir los precursores

químicos que se utilizan en la producción de fentanilo ilícito y otras drogas sintéticas”, señaló Price.

Detalló que también hablaron sobre los hechos ocurridos el 3 de marzo en Matamoros, Tamaulipas.

“Blinken y Ebrard conversaron sobre el secuestro de cuatro ciudadanos estadounidenses en Matamoros, un hecho que tuvo como desenlace la muerte de dos ciudadanos estadounidenses y un ciudadano mexicano”, señaló.

Finalmente, Price señaló que los secretarios también trataron la visita de la asesora en Seguridad Nacional de la Casa Blanca, Elizabeth Sherwood-Randall, quien estuvo en Palacio Nacional la semana pasada.

“(Ese encuentro) se enfocó en fortalecer las medidas de aplicación de la ley y promover la seguridad ciudadana para desarticular la cadena de suministro de las drogas sintéticas y reducir los riesgos de su consumo”, sostuvo Price.

Por su parte, el canciller Ebrard afirmó en Twitter que la plática se había centrado en la siguiente reunión en materia de seguridad que se realizará en Estados Unidos.

“Tuve conversación telefónica con el secretario Antony Blinken con miras al próximo encuentro del Entendimiento Bicentenario que se llevará a cabo en Washington, DC. Tema principal: cooperación contra fentanilo y armas entre ambos países”, comunicó Ebrard.

Esta llamada se dio a conocer un día después de que el canciller se reuniera con el embajador Esteban Moctezuma y cónsules en Estados Unidos para señalarles que miles de mexicanos han muerto por combatir el fentanilo, y afirmarles que no se iba a permitir que atropellaran a México.

“El secretario de Estado (Blinken) reafirmó el compromiso de Estados Unidos de apoyar a nuestros socios mexicanos”

NED PRICE Vocero del Departamento de Estado de EU